



## Le 10e anniversaire de l'élection du pape François à la papauté

Le cardinal Jorge Bergoglio, alors archevêque de Buenos Aires, a été élu pontife le **13 mars 2013**, au deuxième jour du conclave qui a suivi la démission du pape Benoît XVI. François est le premier pape latino-américain et le premier jésuite à occuper le poste de pontife dans l'histoire de l'Église catholique.

C'est l'occasion pour nous d'exprimer avec joie et foi notre adhésion et notre gratitude au magistère de l'évêque de Rome qui préside les Églises dans la charité.

Il y a présentement des divisions au sein de notre église depuis la mort de Benoit XVI. Certains représentants de l'église taxent le pape actuel de laxisme et d'autoritarisme. Prions pour que L'unité et la paix advienne en notre église et prions spécialement pour notre pape François.